

Importation des conflits

Rédigé le 20 février 2018



Dans un monde de plus en plus globalisé, les différences entre ici et là-bas s'estompent au point de faire retentir en nos murs les échos de conflits lointains. Comment appréhender cette réalité ?

Edgar Szoc était au micro d'AraBel.fm pour en parler.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120